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第 １ 回 例 会 報 告（７月５日）  

【 出  席  報  告 】 
・会員数   ５０名          ・出席数   ３６名          ・欠席数  １４名 

・当日出席率   ７５．５５％               ・前々回修正出席率   ９５．７４％ 

＜欠席会員＞原､檜垣(賢)､檜垣(巧)､平田､小堀､近藤､村上(裕)､竹田､田中 

〔免除会員〕青野､原田､飯､松本､白石､高木､八木 

<6/21 欠席補填>(6/11 今治北)平田､吉良､桑森､島田､大澤  (6/19IAC)藤田  (6/25 高松北)檜垣(俊) 
◇乾杯挨拶・飯パストガバナーの乾杯で新年度がスタート。 

◇会長報告・久米会長より村上直前会長へ、菅幹事より阿部直前幹事へ記念品の贈呈が行われました。 

◇幹事報告・2012-2013 年度上半期年会費納入のご協力をお願いします。 

・6月 30 日をもちまして徳島ガバナー事務所は閉鎖となりました。今後は直前ガバナー事務所とし

て財務整理にあたります。 

・結婚記念日のお花のお届け先につきまして、ご住所に変更等がございましたら訂正をお願いしま

す。また、ご旅行等でご不在となる場合は事前に事務局までご連絡下さい。 

◇親睦活動委員会・入会記念日スピーチ・桑森ひとみ会員(在籍 2 年）：移籍してから 2 年が経ち、会員の皆様の

お顔や人柄が分かるようになり RC での活動が更に楽しくなっています。いろいろな職業の方が

いるので立場の違う意見も聞く事ができ、公私ともに役立っています。▼西本信保会員（在籍 10

年）：大澤会長・近藤幹事というゴールデンコンビの年度に入会しました。当初は緊張して例会

に出席していましたが、最近ではスピーチも上手くできるようになりました。 

 

理事・役員挨拶 
◆久米操会長：自己研鑽が高まり楽しい例会にしていきたいと思います。須之内ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰの歯科医院に勤務

していた頃から RC ついては聞いていましたが、まさか自分がロータリアンになるとは思ってもいませんでし

た。入会時に面識のない会員の方々から「おめでとう」と暖かく迎えられたことで、一個人を尊重してくれる

有難い団体だと思い RC 活動を楽しんできました。RI 会長が日本人である記念すべき年に会長を拝命し光栄で

す。今年は、新世代奉仕に力を入れたいと考えています。ロータリアンも次世代を生きる青少年達と過ごす時

間をお持ちください。また、他クラブの見本となるような事業も生み出せるようにしたいと思います。◆西信

正男副会長兼クラブ奉仕委員長：入会当初から例会には可能な限り出席しています。異業種の方々とのお話の中

で、いろいろな考え方があると感心しています。私の歩みはゆっくりですが、自分が出来ることを通してクラ

ブ運営に役立ちたいと思います。◆渡邊道信 SAA:2 度目の SAA 拝命です。和やかで楽しく品位のある例会を目

指します。会長や各委員会との連絡を密にし円滑に例会を進め、無届欠席をなくすようご協力いただきたいと

思います。皆様の積極的なスマイルを期待しています。◆菅主浩幹事：前幹事の阿部会員はひまわりのような

幹事でした。今年はピンクレディのものまねは封印し、菊の花のような高尚なイメージの幹事を目指します。

◆冠康秀職業奉仕委員長：今年も 2 回職場訪問例会を予定しています。１回は家族例会を兼ねた職場訪問を企

画できればと思います。ご協力よろしくお願い致します。◆青野賢治社会奉仕委員長：社会奉仕は 5 大奉仕の

中で一番漠然としたイメージに感じるのですが、自身の勉強も兼ねて取り組んでまいります。地域奉仕の事業

は継続し、今後の人材育成の為にインターアクトや青少年友の会とのつながりを深め、未来を託す人材を育成

していきたいと思います。◆重松宗孝国際奉仕委員長：引き続き短期交換留学事業は継続しつつ、長期交換留学生

の受け入れの可能性を探りたいと思います。以前タイへ寄贈した水の浄化装置がちゃんと管理・使用されているか

視察する予定です。 
＜ゲスト＞㈱損害保険ジャパン今治支社長 加賀覚様、ジブラルタ生命保険㈱支部長 木村敏明様 

米山奨学生 孫玉梅さん  

次 回 例 会（７月１２日） 
【 委員長挨拶 】 

   ＜会員誕生日祝＞ 松本  篤氏（7/12） 吉良 敏彦氏（7/14） 檜垣圭之介氏（7/16） 

            近藤 正人氏（7/17） 

   ＜配偶者誕生祝＞ 檜垣  俊二氏（7/16） 越智 健司氏（7/18） 

〔 笹 〕 

 


